

Les élèves en forme olympique

Après une rentrée en musique, les élèves de 6^e ont participé à un après-midi sportif, les Olympiades, en référence à la ville d'Olympie où avaient lieu des épreuves sportives dans l'Antiquité. « C'est une journée d'intégration qui mobilise tout le personnel du collège François-Villon », explique la principale, Isabelle Garcia, en toge blanche et bleue et chaussures spartiates. Les élèves apprennent à se connaître grâce à la formation d'équipes de quatre ou cinq, assistées d'un adulte. Chaque équipe porte le nom d'une ville grecque : Corinthe, Cyrène... Après le serment prêté par un élève, Gwénéolé Morvan, pro-

fesseur d'histoire-géographie, a expliqué les diverses épreuves des jeux du stade. Les deux professeurs de sport, Marc Pasgrimaud et Nicolas Dieumegard, ont préparé des épreuves toujours en référence à la Grèce : lancer de foudre de Zeus (lancer d'un vortex), le saut de Pégase (saut en longueur), la piste d'Atlante (tour du stade en courant)...

Autant d'épreuves avec des points qui ont permis de désigner trois équipes gagnantes. Les épreuves intellectuelles de la matinée ont concerné les mathématiques, l'histoire-géographie, le français... Les participants ont terminé par un goûter bien mérité.



Les deux professeurs de sport, Marc Pasgrimaud et Nicolas Dieumegard, ont adapté les jeux du stade de la Grèce antique.